

一歩前進

6月3日(木)、校外学習に行きます。



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の校外学習は福井県内の奥越方面を計画しています。スキージャム勝山や大野市エキサイト広場で活動するので、事前の準備や計画を十分にしましょう。各クラスの実行委員を中心にみんなで協力したり親睦を深めたりして、しっかり学習し、おみやげ話を持って帰りましょう。当日は校地内と学校北側の道路に大型バスが並びますので、保護者の皆様にお願ひがあります。校地内と北側での送迎はご遠慮くださいますよう、何卒よろしくお願ひ致します。

「食の指導」

5月14日(金)に、辻栄養教諭を講師にお招きして「食」に関する指導が行われました。1年生はスクールランチにまだ慣れていないので、ごはんの「多め」や「少なめ」などの適量がうまく決められない生徒が多いようです。そのため、自分の身長や活動量などを基に摂取カロリーを計算するという栄養教諭の指導は、生徒たちにとって大変参考になりました。ここで、生徒の「食の指導」についての感想を紹介します。



1年 1組 佐飛 智哉

ぼくは今までランチの「少なめ」を選んできましたが、今日教えてもらったエネルギー計算をしたら、「多め」に○がつけました。ぼくは、今まで「少なめ」がちょうどよく、「多め」のご飯は食べられないと思っていたので意外でした。ぼくはこれからもっと食べられるようになったら、「多め」にしようと思います。

「合唱コンクール」

1年生は合唱コンクールの曲が決まり、今は音楽の授業を中心に練習を積んでいます。今から、9月の文化祭本番に向け、各クラスで協力して練習を進めていきましょう。



	曲名
1組	地球星歌 ～笑顔のために～
2組	HEIWAの鐘
3組	旅立ちの時 ～Asian Dream Song～
4組	君をのせて

6月の主な行事予定

スクールカウンセラー来校日：6/10, 6/11, 6/17, 6/24

日	曜日	学校行事・生徒関係行事	日	曜日	学校行事・生徒関係行事
1	火	※6月以降は、部活動終了時刻 5:45 完全下校 6:00 更衣完全実施日	18	金	指導主事訪問 朝清掃
3	木	校外学習(奥越方面)	21	月	部活動休養日 選手激励会(帰りの会后)
7	月	部活動休養日 生徒会委員会	24	木	期末考査発表
9	水	スクールランチ集金	25	金	県中学校夏季総合競技大会 南越地区大会
10	木	スクールランチ集金	26	土	県中学校夏季総合競技大会 南越地区大会 県中学校春季陸上競技大会
14	月	部活動休養日 全校集会(5校時)	28	月	部活動休養日